

De : MacKnight, Aisling (HC/SC)
Envoyé : 1^{er} avril 2020, 8 h 13
À : Khalil, Samantha; Tojiboeva, Muna
C. c. : Saini, Sabina (HC/SC); Bélair, Thierry (HC/SC); Exton, Adam (HC/SC); Pascuzzo, Matt (HC/SC); Davidson, Cole (HC/SC)
Objet : Réponses sur la santé : 1^{er} avril

Bonjour,

Vous trouverez ci-dessous nos réponses.

COVID-19 – MODÉLISATION (NATIONAL POST)

- Nous avons été honnêtes avec les Canadiens en disant que cela durerait des mois.
- Toutefois, la durée de cette période dépend de la façon dont nous suivons collectivement les conseils de santé publique.
- La D^{re} Tam examine en permanence les réactions du Canada et continuera à mettre à disposition autant de données que possible.

COVID-19 – AIDER LES CANADIENS VULNÉRABLES

- La COVID-19 a une incidence majeure sur les Canadiens, y compris sur les enfants et les jeunes.
- Avec la fermeture des écoles et la réduction de l'accès aux ressources communautaires, « Jeunesse, J'écoute » connaît une demande accrue des services de soutien qu'il propose en cas de crise.
- Nous fournissons à « **Jeunesse, J'écoute** » un montant de **7,5 millions de dollars** afin que le service puisse répondre à la demande croissante de soutien à la santé mentale et au bien-être des jeunes Canadiens.
- Si vous êtes jeune et avez besoin d'aide, **nous sommes là pour vous**. Les services sont accessibles par téléphone au **1-800-668-6868** ou en envoyant « **CONNECT** » par SMS au numéro **686868**.

Si l'on insiste :

- La COVID-19 aura une incidence disproportionnée sur les jeunes vulnérables.
- Cet investissement est une première étape importante pour mettre les Canadiens de tout le pays en lien avec les ressources dont ils ont besoin en matière de santé mentale.
- Si vous êtes jeune et avez besoin d'aide, **nous sommes là pour vous**.
- Les services sont accessibles par téléphone au **1-800-668-6868** ou en envoyant « **CONNECT** » par SMS au numéro **686868**.

COVID-19 – CAS CRITIQUES

- Nous constatons une augmentation du nombre de cas critiques de COVID-19 au Canada.
- Tandis que nos professionnels de santé travaillent à notre sécurité, **chacun doit faire sa part** pour arrêter la propagation de la COVID-19 :
 - **Rester à la maison**
 - Si vous devez sortir, **pratiquer la distanciation sociale**
 - Si vous êtes malade, **ne pas sortir et s'isoler des autres membres de votre foyer**
 - Se laver les mains régulièrement et nettoyer les surfaces couramment utilisées
- **Aujourd'hui plus que jamais**, nos comportements individuels **comptent**. Ces jours et semaines à venir détermineront la façon dont nous **travaillerons ensemble** pour aplatir la courbe.

COVID-19 – ÉPIDÉMIES DANS LES MAISONS DE SOINS INFIRMIERS *(Infocapsules en attente; mises à jour à venir)*

- Nous sommes préoccupés par les épidémies de COVID-19 dans les établissements de soins de longue durée. Nos pensées vont à ceux qui ont perdu un être cher.

- Les ministres Hajdu et Schulte, ainsi que la D^{re} Tam, se sont entretenus avec leurs homologues provinciaux au sujet de ces épidémies, et ont proposé notre soutien.
- Nous avons **tous** un rôle à jouer pour arrêter la propagation de COVID-19. Si vous êtes malade et qu'un de vos proches se trouve dans une maison de retraite, **veuillez ne pas vous y rendre**. Nous vous encourageons plutôt à communiquer avec vos proches en maisons de soins par téléphone ou par l'Internet.

Suivre les lignes directrices des hôpitaux de fortune provinciaux

Merci.

Ash

Aisling MacKnight

Office of the Minister of Health | Cabinet de la Ministre de la Santé

(613) 327-2803

